
Beschluss:  
 
Der Stadtrat beschließt einstimmig, 
 
die Verwaltung wird beauftragt die Einführung eines Doppelhaushaltes für die Jahre 2017/2018 
zu prüfen. Die Kämmerei wird hierzu eine Vorlage in den Haut- und Finanzausschuss einbringen, 
um dann im Stadtrat über die Einführung eines Doppelhaushaltes zu entscheiden.   
 
 
 


